

Seguimiento de la entrega de cajas decodificadora, para núcleos familiares beneficia

Categoría: Trabajo Gobierno

Creado: Lunes, 06 Septiembre 2021 11:43

Escrito por SheilaPerales Fong

Visto: 256



Nuestra provincia continúa con la entrega de los módulo para la recepción de la señal de televisión a los núcleos beneficiarios de la Asistencia Social, que se asume con cargo al presupuesto de la Asistencia Social. Hasta la fecha se han instalado un total de 205 módulos; 66 en el municipio Madruga, 136 en Güines y se incorporó el municipio de Jaruco con la instalación de 3 módulos.